
36e Assemblée citoyenne ICI Saint-Robert

Jeudi 11 octobre 2018 à 19h.

Pavillon  Alphonse-Francoeur

Présences  (9) :  Antonin  Michaud,  Caroline  Gay,  James  Caveen,  Martine  Canuel,  Jacynthe  Coté,
Suzanne Drezja, Claire Dubé, Arlène Cotton, Jocelyn Pelletier

1. Accueil et tour de table

2. Choix de l’animateur, prise de note et gardien du temps

Jocelyn animera et Arlène prendra les notes.

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

L’ordre du jour est accepté avec un ajout au varia : la fête de Halloween

4. Thème : Projets et activités à venir au centre communautaire Alphonse-Francoeur

Caroline fait une présentation du plan d’aménagement du terrain autour du centre communautaire. Ce
plan a été présenté à la Ville et la réception a été positive selon notre conseiller, la rigueur mise dans la
présentation du projet a été soulignée. La contribution financière de la Ville est donc envisageable et la
corporation investira aussi plusieurs milliers de dollars dans ce projet. Nous retenons qu’un lavabo sera
installée dans la petite salle ainsi qu’un coin repas. À l’extérieur il y aura ajouts d’arbres, tables de
picnic, foyer, éclairage, fontaine d’eau, paniers à basket-ball….

On souligne que la fête du quartier a été un succès avec plus de 175 participants et que le mois de juin
sera dorénavant la période retenue pour organiser cet événement. Il est question qu’une jeune du PEI du
secondaire vienne décorer le coin repas. Il  est aussi  mentionné que Francois Bisson, professeur au
Cégep,  est  un  contact  pour  référer  des  stagiaires  en  travail  social  qui  pourraient  s’impliquer  dans
l’organisation d’activités avec les jeunes.

Avis aux intéressé-es : Il manque encore plusieurs bénévoles pour faire partie de la coordination
de la corporation des loisirs. 

5. Adoption de procès-verbal du 8 mai 2018

James propose l’adoption du procès-verbal avec les modifications suivantes : Point 6.2. autorégulation 
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Adopté à l’unanimité

6. Suivis des comités et autre suivis

6.1.  Aménagement du Parc Lepage et maison du gardien

Dans ce dossier l’enjeu central c’est le financement des projets. Il y a eu un plan d’aménagement du
Parc Lepage présenté à la Ville qui a suscité beaucoup d’intérêts. On souligne que le Parc Lepage et le
parc  Beauséjour  devraient  avoir  des  statuts  particuliers,  ces  parcs  s’adressent  à  l’ensemble  de  la
population et ne bénéficient pas d’enveloppes budgétaires particulières. Le budget global pour les parcs
de la municipalité est de $250,000 ce qui est nettement  insuffisant quand vient le temps de réaménager
un  espace comme celui du parc Lepage.

L’assemblée est unanime à penser que l’aménagement du parc Lepage devrait être fait à court terme et
surtout qu’une décision doit être prise pour sauvegarder la maison du gardien.  La mise aux normes est
encore un sujet de discussions. Des partenaires prêts à contribuer  financièrement à la rénovation de la
maison du gardien attendent la décision de la Ville. Un projet d’ouvrir et de décontaminer le ruisseau
Boucher est aussi un projet qui soulève l’enthousiasme.

6.2.  Comité zone 30

 Le comité de zone 30 ne s’est pas réuni, il y a eu distribution de tâches à la dernière réunion et c’est
James qui a le mandat de relancer le comité pour la prochaine rencontre. À suivre….

6.3. Le comité d’aménagement durable

Ce comité n’a pas été remis sur pied. Il faudra voir si quelqu’un a l’intérêt et l’énergie de  relancer ce
comité. Entre temps, Jocelyn s’occupe de faire valoir l’importance de la mise en place d’une politique
de l’arbre à la Ville et Claire, qui siège à la corporation des espaces verts, pousse dans le même sens.
Espérons que la mise en place d’une politique de l’arbre sera inscrite dans le prochain plan d’action de
la Ville.  

6.4. Comité réseautage

Ce comité ne s’est pas réuni.

6.5. Comité communications

On  s’interroge sur la journée idéale pour faire la rencontre. Depuis le début les assemblées citoyennes
se déroulent les mardis soirs mais le conseiller est souvent appelé à assister à des réunions à la Ville
donc  il  préfère  un  autre  soir  de  semaine.  Un  sondage  sera  envoyé  à  la  liste  pour  connaître  les
préférences des personnes.
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On est à la recherche de thèmes, de distributeurs d’invitations….  

On sent le besoin de se remobiliser.

6.6. Comité cour d’école l’Aquarelle

Claire  nous  informe  qu’il  y  a  de  l’avancement  pour  l’aménagement  de  la  cour  d’école.  Bonne
collaboration avec la Ville et ouverture pour que la cour d’école soit partagée par tous en dehors des
heures de cours. Il est amené que les balançoires pour handicapés sont barrées en dehors des heures de
classe ce qui limite l’accès aux enfants la fin de semaine.

Des  démarches  seront  entreprises  pour  demander  à  Marc  Tremblay  de  venir  présenter  les  plans
d’aménagement de la cour d’école à l’assemblée citoyenne de Saint-Robert.

7. Sujets divers : fête de Halloween

Claire  nous  informe  qu’il  y  aura  une  fête  Halloween  organisé  au  centre  communautaire  par  la
corporation des loisirs dans le cadre des cafés rencontres. Rendez-vous le mercredi le 31 dès 16h.

L’invitation sera publicisée sur le site web d’ICI Saint-Robert.

8. Date et thème de la prochaine rencontre  

8 novembre 2018. 
Les thèmes ressortis :  le lancement du guichet Desjardins chez Malenfant,  présentation du plan de
l’aménagement de la cour d’école l’Aquarelle.
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